
平成２６年第６回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.中島健三 1.宮若市の人口減少に伴う

諸問題を問う。 

(1)本市の人口の将来予測をどう考えているのか。 

(2)公共施設、民間の空家、空地対策をどう考えているの

か。 

 

2.宮若市の教育問題につ

いて問う。 

(1)通学路の整備について。 

(2)教育委員会のあり方について。 

 

3.宮若市の文化、芸術の

諸問題について問う。 

(1)行政の関わりについて。  

2.吉﨑順一 1.本市の学校教育方針に

ついて。 

(1)教育目標について。 

(2)教育先進のまちづくりについて。 

 

3.萩本広房 1.宮若市における、今後の

交通インフラ整備につい

て。 

(1)現状はどうなっているのか。 

(2)行政としての交通インフラ整備の将来像（課題）をどの

ように捉えているのか。 

(3)今後の取り組みについて、どのような方策を考えてあ

るのか。 

 

4.神谷喜久雄 1.市民の提案箱の対応に

ついて。 

(1)提案の対応状況について。  

5.谷口重隆 1.宮若西中学校体育館に

ついて尋ねる。 

(1)現在の体育館は、大規模な改修がなされたが、新築と

比較した場合のメリット、デメリットはどのようなことがあ

ったのか。 

(2)検査員の任務、役割及び責任は。 

(3)施設完成後に手直しが生じた場合の補償期間及び金

額はどのように定めているのか。 

 

6.茅野 勝 1.私の９月定例会における

一般質問の追跡。 

(1)９月定例会の質問内容の回答不足、未回答の部分に

ついての回答を求める。 

 

2.市長部局である総合政

策課とはどのような行政

業務をなされるのか。 

(1)総合政策課の市の行政運営について全般的に尋ね

る。 

 

7.藤嶋 厚 1.自治会活動の向上につ

いて。 

(1)自治会加入者率の向上にむけて、どのような対応をと

られているのか。 

(2)地縁、地域互助性の拡大にむけて、どのような対応を

とられているのか。 

 



8.中尾ハギ子 1.宮若市発足１０周年記念

行事について。 

(1)１０周年を記念して様々な行事を考えてあると思うが、

通年行事に単に１０周年という冠をかぶせるだけでな

く、何か特別な目玉となるようなことは検討していない

のか。 

 

9.安永友則 

 

1.小中一貫教育について。 (1)スケジュール的に当初計画より遅れているが、西中、

若宮小一貫教育校は、平成２８年４月に開校できるの

か。 

(2)６・３制を４・３・２制の区分にした理由、メリット、問題点

等について。 

 

 


